

El IECM busca que se avalen \$725 millones para proceso electoral 2024

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) propondrá al Congreso local que destine 725 millones 377 mil 455 pesos sólo para la organización y realización del proceso electoral 2023-2024.

De acuerdo con el proyecto de Presupuesto de Egresos del órgano electoral, se debe considerar el número de candidaturas que se someterán a votación, aunado al incremento de precios de servicios, insumos y bienes, por lo que es necesario un “incremento acorde con el índice inflacionario”.

El plan incluye materiales electorales, servicio de alimentación, telefonía celular, pasajes terrestres dentro de la ciudad e incluso viáticos en el extranjero.

Además, se solicitaron 833 millones 101 mil 977 pesos por concepto de financiamiento público para actividades ordinarias y específicas de los partidos políticos, así como gastos de campaña destinados a los institutos y candidaturas sin partido.

En tanto, todos los partidos políticos con registro en la capital han proporcionado información sobre sus procesos internos de selección de aspirantes, aun cuando podrían ir en coalición o ser comunes.

Los partidos integrantes de la alianza opositora informaron que cada uno cuenta con procesos de elección internos diferentes: por medio de votación de militantes – en el caso del PAN–, designación por las direcciones nacionales, del PRD, y por una convención de delegados en el PRI; no obstante, los tres informaron que sus procedimientos se suspenderán en caso de la firma del convenio de coalición, cuya fecha límite para ser presentado, según el PRI, es el 5 de noviembre.

En el caso de Movimiento Ciudadano, el plazo de registro de precandidatos para la jefatura de Gobierno es el 31 de octubre, mientras el de diputados locales será del 16 al 19 de noviembre, aunque se el próximo sábado se emitirá un dictamen sobre si procede, en el caso de los precandidatos a gobernar la ciudad, y el 24 de noviembre para el resto de aspirantes.

En el caso de Morena, se informó que el método de la encuesta es el que se utilizará para el Ejecutivo local y la insaculación, en el caso de la integración de plurinominales.



Pedirá al Congreso \$833 millones para partidos